

Eisdorf III - Eisdorf II

Geschrieben von: Stefan Basus

Donnerstag, den 02. September 2010 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 02. September 2010 um 00:00 Uhr

Gleich für 3 Mannschaften aus der SG Eisdorf begann heute die Saison in der neuen Spielzeit.

Die größte Herausforderung hatte die 3. Mannschaft in der für sie neuen Bezirksklasse. Wie immer üblich spielten am 1. Spieltag Eisdorf 2 gegen Eisdorf 3. Jeder Spieler kannte die Stärken aber auch die Schwächen des anderen. Die 2. Mannschaft erwies sich als stärker und holte sich, wenn auch in manchen Sätzen sehr knapp, verdient insbesondere durch Ihre starken Doppel, ihren ersten Sieg.